



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7394

25/03/2020

18051

AUTOR/A: ROJAS GARCÍA, Carlos (GP); MARCOS DOMÍNGUEZ, Pilar (GP); DE LUNA TOBARRA, Llanos (GP)

RESPUESTA:

El Gobierno de España ha defendido siempre el diálogo, la negociación, el acuerdo y la convivencia, en Cataluña y en el conjunto del país. En coherencia con ello, emprendió un nuevo camino en Cataluña, ante el convencimiento de que lo realizado hasta ahora no había contribuido a la solución del conflicto, más bien al contrario.

El Ejecutivo mantiene el firme convencimiento y la clara intención de continuar por ese camino con el objetivo de conseguir un reencuentro entre catalanes y un reencuentro entre Cataluña y el resto del país, en el marco de la seguridad jurídica.

Ni la intolerancia, ni el odio serán nunca defendidos por este Gobierno, ni serán el camino por el que se apueste en Cataluña y en el conjunto de España.

Madrid, 24 de abril de 2020